



Nombre del alumno: Axel Froilán González Pérez

Nombre del profesor: Romelia De León Méndez

**Licenciatura: Enfermería Escolarizado 9no cuatrimestre
“A”**

**Materia: Administración y evaluación a los servicios de
enfermería**

Nombre del trabajo: Ensayo

Tema:

“Proceso administrativo, Diversos modelos y Elementos etapa”

Frontera Comalapa, Chiapas a 23 De Mayo del 2021

PROCESO ADMINISTRATIVO

El proceso administrativo, como bien su nombre lo dice se refiere a la función de administrar, donde en ese proceso se aprovechan todos los recursos que una empresa brinda, pero hay que aprovecharla de una forma correcta, rápida y eficaz. Para poder llevar a cabo bien un proceso administrativo debe de contar con 4 elementos fundamentales los cuales son: planeación, organización, ejecución y control.

Planeación

La planeación como el nombre lo dice, es donde la empresa debe de planear todo, es decir, que, esta es la primera etapa donde se planea todo, a que meta queremos llegar, cuales son los objetivos y de qué manera se irá realizando todo esto. Los trabajadores de tal empresa deben de estar muy bien coordinados y deben de saber muy bien cuales es el objetivo y con la misma mentalidad todos para así poder realizar bien su trabajo y hacer que funcione de manera correcta y llegar al objetivo planeado.

Organización

Aquí toca organizar a cada trabajador o grupo de trabajadores para poder realizar los trabajos necesarios de la empresa. Esta organización funcionara dependiendo de las aptitudes físicas e intelectuales que cada trabajador posee y con los recursos que la empresa cuente. La empresa debe de estar muy bien organizada y trata de generar los gastos menores posibles, pero también hacer que genere un beneficio tanto a la empresa como a los empleados.

Ejecución

En esta etapa debe de dirigir un gerente que sea capaz de tomar las mejores decisiones posibles, instruir y ayudar a los diferentes sectores laborales. En la ejecución toca realizar el primero paso de todo lo planeado, es decir que se pondrá en marcha el plan acordado e ir avanzando con más actividades, cada grupo de trabajadores tendrán normas para poder realizar de manera correcta y funciones muy bien.

Control

En esta etapa se determinará si la empresa va por un buen camino, es decir, que si verdaderamente está funcionando todo lo que se está realizando o lo que se realizó, el control de una empresa debe de realizarse de manera profesional, ya que con ello se identificarán los puntos altos y los puntos bajos de la empresa, obteniendo estos resultados se harán ciertas

modificaciones dependiendo de donde se necesite y así corregir especialmente los puntos bajos.

DIVERSOS MODELOS

Adam Smith

Este personaje fue un economista escocés, también fue padre del liberalismo económico, su trabajo fue tomado de su gran obra: Riqueza de las naciones que se publicó en 1776, donde habla acerca de la división del trabajo donde las mismas personas pueden hacerlo, estas son las características:

1. El aumento en destreza de cada obrero en particular.
2. El ahorro del tiempo que comúnmente se pierde al pasar de un área a otra de trabajo.
3. La invención de numerosas máquinas que facilitan y abrevian el trabajo, además de capacitar a un hombre para hacer el trabajo de varios.

Roberto Owen

Fue un empresario gales, quien se convirtió en el precursor de las relaciones humanas en el ámbito laboral, debido al liberalismo las horas de jornada eran más de 16 horas, donde niños de 10 años de edad estaban aprendiendo sin ninguna higiene, si no que ellos estaban interesados en que mejorara la administración n del personal.

Richard Arkwright

Se le atribuye a este personaje el Know How, gracias a esto también surgió la gran empresa en la industria, este tipo de administración logro una buena coordinación de hombres, dinero, materiales y maquinas en la producción a un largo plazo, también fue impulsor y practicante de conceptos en la administración del personal.

Charles Babbage

Matemático inglés fue quien desarrollo el cálculo analítico y diferencial, también fue creador del primer aparato mecánico de cálculo haciendo generar la primera computadora, además propuso la producción en procesos, y gracias a eso también creo la técnica de costo por proceso.

Teoría científica: que fue desarrollada especialmente por Frederick Winslow Taylor, el principal pensamiento de esta teoría es el énfasis puesto en las tareas, porque existe una mejor forma de realizar cualquier trabajo